

Gemeindebrief

Juli 2025

Evangelisch-Lutherische St. Markusgemeinde Vancouver, BC

Anschrift

1573 East 18th Avenue,
Vancouver, BC, V5N 2H4

Pfarrer Ulrich Hossbach

pastor@stmarkschurch.ca

Telefon: 604-566-2102

Sekretariat: Manuela Volkmer

office@stmarkschurch.ca

Telefon: 604-876-4312

Spenden

Via e-transfer: treasurer.stmarkslutheran@shaw.ca

Website www.stmarkschurch.ca

Bild: Patrick von Hahn (Revelstoke June 2025)



Andacht

Von Pfarrer Ulrich Hossbach

Zur Sommerzeit lässt es sich gut leben...

An einem dieser Morgen wirst du singend erwachen

Und deine Flügel ausbreiten, flieg zum Himmel empor... (George Gershwin)

Zur Sommerzeit lässt es sich in Vancouver einfach(er), leicht(er), entspannt(er) leben – die Temperaturen locken ins Freie, zu Spaziergängen ins Grüne.

Sorgt euch um nichts, sondern bringt in jeder Lage betend und flehend eure Bitten mit Dank vor Gott! (Philipperbrief 4,6) So lautet der Monatsspruch. Mit seinen Worten lädt er ein, alles, was uns ängstlich sorgt, vertrauensvoll abzulegen – hinein in andere Hände, von denen wir uns getragen wissen.

Wie aber mit der Sorge umgehen? Dazu lesen wir in der Bergpredigt im 6. Kapitel des Matthäusevangeliums (Verse 25-34, gekürzt):

Sorgt euch nicht um euer Leben (...) Seht die Vögel unter dem Himmel an (...) Schaut die Lilien auf dem Feld an (...) Darum sollt ihr nicht sorgen und sagen: Was werden wir essen? Was werden wir trinken? Womit werden wir uns kleiden? (...) Euer himmlischer Vater weiß, dass ihr all dessen bedürft. Trachtet zuerst nach dem Reich Gottes und nach seiner Gerechtigkeit, so wird euch das alles zufallen. Darum sorgt nicht für morgen, denn der morgige Tag wird für das Seine sorgen. Es ist genug, dass jeder Tag seine eigene Plage hat.

Vielleicht sind die Vögel des Himmels und die Lilien des Feldes gerade die genau passende Antwort auf die schweren und drückenden Sorgen der Menschen damals *und* heute. Nicht ohne Grund ist dieses Jesuswort auch so berühmt. Es hat über Jahrhunderte Menschen in einer schwierigen Situation zusätzlich herausgefordert, aber auch eingeladen, gelockt.

Auch uns heute, wohl weil wir ahnen, dass darin nicht nur unsere Sehnsucht, sondern auch die Lösung für alles Belastende im Leben verborgen liegt. Wir ahnen, dass im Vertrauen auf Gottes Fürsorge ein leichtes Lebensgefühl möglich werden kann, möglich wird.

Wenn das Vertrauen auf Gottes Fürsorge gelingt, dann ist das ziemlich das Gegenteil von dem, was wir normalerweise in einem solchen Fall tun. Meist setzen wir auf unsere eigenen Problemlösungsstrategien. Schon viele Dutzende Male haben wir das probiert und sind wohl fast genauso oft damit gescheitert. Es hat uns die ersehnte Leichtigkeit nicht gebracht. Denn hinter jeder Last und hinter jeder Sorge verbirgt sich eine weitere und dahinter nochmals eine.

Doch wie bringe ich ein Gefühl von Leichtigkeit in mein Leben? Wie kann dies gelingen, wenn Belastendes mich ganz real drückt und ich dies auch körperlich spüre, wenn es meine Seele ganz real unfroh macht und Heiterkeit in weite, unerreichbare Ferne rückt?

Leichtigkeit kann man nicht machen. Denn Leichtigkeit kommt davon, indem man loslässt, derweil es beim Machen ums An- und Zupacken geht. Ich kann aber nicht Zupacken und Loslassen gleichzeitig. Wer dies probiert scheitert. Deshalb wohl gelingt die Leichtigkeit nicht so einfach.

Eine Hilfe ist, wenn man das Wort Leichtigkeit mit Unbeschwertheit ersetzt. Beides ist Ausdruck für dasselbe Gefühl. Unbeschwertheit ist aber viel hilfreicher, um einen Zugang dazu zu finden. Wenn das Leben nicht beschwert wird, nicht zusätzlich und unnötig mit Sorgen oder Gedanken schwer gemacht wird, dann stellt sich Leichtigkeit ein. Denn das Schwere liegt nicht – wie wir oft meinen – in der Last oder der Not durch Krankheit oder was immer, sondern in dem, was wir draus machen, welche Bedeutung wir ihr geben. Dass wir es uns schwer machen, indem wir dem viel Gewicht geben, statt es einfach anzunehmen und weiterzugehen.

Vorbild dafür können da eben die Vögel, die Lilien auf dem Feld. Diese Lebewesen haben nicht nur ein leichtes, entspanntes oder frohes Leben. Aber sie verlängern diesen Kampf nicht unnötig durch Gedanken und Sorgen an ein Morgen oder Übermorgen und dem, was da noch alles sein könnte. Und sie nehmen auch nicht die schlimmen Erfahrungen von gestern und vorgestern ins Heute hinein, obwohl sie diese ja auch haben.

Warum auch? Was einmal war, ist nicht mehr: vorbei und vorüber. Und wenn wir meinen, dass von gestern sei noch real da und präsent, dann deshalb, weil wir es in unseren Gedanken behalten, weil wir uns damit weiter beschäftigen und soeben den heutigen Tag und den jetzigen Moment damit schwer machen - unnötig schwer machen.

Nicht die haben ein besonders frohes Leben, die sich alles leisten können. Und nicht die haben ein besonders leichtes Leben, bei denen immer alles rund läuft und gelingt. Sondern jene, die wissen, dass ihr Leben und ihr Glück nicht in ihren eigenen Händen liegen, und darauf vertrauen, dass eine andere Kraft dafür sorgt, jeden Tag und jeden Moment. Genau das erleben die Vögel des Himmels und die Lilien auf dem Feld und machen es vor. Man darf es gerne nachmachen. Ich selbst probiere es auch – manchmal gelingt es mir.

Eurer Pfarrer Ulrich Hossbach



Peachland Juni 2025

Aus dem Gemeinderat

Von Traute Scholz - Präsidentin

Sommerpause

Der Kirchenrat geht in die wohlverdiente Sommerpause und tagt wieder am 9. September. Selbstverständlich könnt ihr jederzeit über das Büro office@stmarkschurch.ca Kontakt aufnehmen.

Urlaub Pfarrer Ulrich Hossbach

Pfarrer Ulrich Hossbach hat vom 08. bis 27. Juli Urlaub.

Pfarrer Manfred Schmidt wird die Gottesdienste am Sonntag, 13. und 20. Juli halten. (Telefon 604-312-5911).

Pfarrer Hardo Ermisch wird den Gottesdienst mit Taufe am 27. Juli leiten. Außerdem übernimmt er in dieser Zeit die seelsorgerischen Aufgaben. Im Bedarfsfall könnt ihr Pfarrer Hardo Ermisch unter (604) 459-357 erreichen. Wenn er nicht zu Hause sein sollte könnt ihr gern eine Nachricht hinterlassen.

Ihr könnt das Kirchenbüro auch per Voicemail (604) 876 4312 oder per E-Mail an office@stmarkschurch.ca erreichen.

Büro im Juli

Das Büro ist vom 12. bis 19. Juli nicht besetzt. In Notfällen wendet euch bitte an Pfarrer Hardo Ermisch.

Live-Übertragungen des Gottesdienstes

Leider werden wir das Video-Streaming in den Sommermonaten nur für die deutschen Gottesdienste anbieten können. Wir suchen noch **dringend Freiwillige**, die mit in der Technik helfen möchten, um hier die Urlaubszeiten abdecken zu können. Die Anwendungen sind sehr einfach und ohne großen Aufwand zu erlernen. Bitte wendet euch ans Kirchenbüro oder sprecht Frank oder Steffen in den Gottesdiensten persönlich an.

Mach mit bei uns

Aus dem Kirchenbüro

Kaffee Sonntag

Wir möchten euch freundlich darauf hinweisen, dass Kaffee und Kuchen am Sonntag derzeit wieder ausschließlich aus dem Gemeindebudget finanziert werden sowie durch die Kuchenspenden einzelner Personen.

Wir bitten euch herzlich, euch wieder – im Rahmen eurer Möglichkeiten – **durch eure Spenden zu beteiligen**, damit wir dieses schöne Beisammensein weiterhin gemeinsam tragen können. Vielen Dank für euer Verständnis und eure Unterstützung!

Usher-Dienst (Begrüßungsdienst)

Wir freuen uns, wenn auch du dich für den einen oder anderen Sonntag als Usher zur Verfügung stellen kannst. Melde Dich gern über da Büro oder online über den Freitags-Newsletter an.

Foodbank

Helft mit beim „Einkaufen“, vorbereiten und der Ausgabe an unsere Gäste. [Tragt euch hier online als Helfer ein](#) oder scannt den QR-Code.



www.stmarkschurch.ca



Termine und Veranstaltungen

Alle Termine und Veranstaltungen findet ihr auf unserer [NEUEN Website](#) oder scannt den QR-Code.

Foodbank Abholung

Donnerstag, 10. Juli 2025 – 17:00 - 19:00 Uhr

Brauchen Sie Hilfe bei der Beschaffung von Lebensmitteln für den Monat?

St. Mark's, St. Joseph's und King's Cross helfen Ihnen gerne mit einer monatlichen Lebensmittelspende für die Nachbarschaft.

Melden Sie Ihren Haushalt für die Lebensmittelhilfe an unter pastor@stmarkschurch.ca oder telefonisch unter (604) 566-2102.



Deutsche Kindergruppe

Samstag, 5. und 19. Juli 2025
15:30 – 18:00 Uhr

Die deutsche Kindergruppe

findet jeden zweiten Samstag- Nachmittag im Gemeindesaal statt. Kommt mit euren Kindern von 0-5 Jahren (ältere Kinder sind natürlich auch willkommen) zum gemeinsamen Spielen, Singen, Bücher vorlesen, Basteln und Tee trinken vorbei.

[Meldet euch bitte hier an \(klicken oder online Kalender auf unserer Website\)](#), damit wir wissen, wer kommen möchte.

Oder per E-Mail an deutsche.kindergruppe@gmail.com

Backkurs Nr. 3

Samstag, 5. Juli 2025 – 10:00 – 14:00 Uhr

Es ist wieder so weit: Unser dritter gemeinsamer Backkurs steht an – und diesmal wird es besonders lecker! Unser Backprofi zeigt euch, wie man drei Klassiker der deutschen Backkunst zaubert: Schwarzwälder Kirschtorte, Käsekuchen und – der Star des Tages – Quark selbst gemacht!

Anmeldung über den Kalender unserer Website oder per E-Mail.

Rückblick

Cultus Lake

Sonne, BBQ, tolle Gespräche und jede Menge Spaß – unser Ausflug an den Cultus Lake war einfach großartig!

Die schönsten Momente haben wir natürlich festgehalten. [Klick hier zu den Bildern oder scannt den QR-Code:](#)



¡Bailalo! – Ein Fest lateinamerikanischer Musik und Solidarität

Am 21. Juni 2025 fand in St. Mark's ein lebendiges Konzert mit dem Titel *¡Bailalo!* („Tanz es!“) statt. Künstler:innen aus Mexiko, Argentinien und Venezuela eröffneten den Abend mit gefühlvollen Solostücken, gefolgt vom Frauen-A-cappella-Ensemble *Mistura*, das mitreißende Lieder aus vier Kontinenten präsentierte. Nach der Pause begeisterte die Tanzgruppe *Pasión Venezuela*, bevor der Chor *Viene Sonando* mit lateinamerikanischer Musik – von Bolero bis Merengue – das Publikum zum Mitgrooven brachte.

Das Konzert machte auf das Flüchtlingshilfeprogramm von St. Mark's und die humanitäre Krise in Venezuela aufmerksam. Viele der Künstler:innen sind selbst Geflüchtete und finden in ihren Musikgruppen Halt und kulturelle Verbundenheit. Im Anschluss wurde bei Kaffee und Kuchen gemeinsam gefeiert. Der Erlös des Abends unterstützt direkt das Flüchtlingsprogramm – die endgültige Spendensumme wird bald bekannt gegeben.

Vorschau

Orgelkonzert bei St. Markus

30. August 2025 – 14:00 Uhr

Programm wird noch bekanntgegeben.

Sommerfest und 100 Jahre Kirchengebäude St. Markus

13. September 2025 von 12:00 – 15:00 Uhr

Unser Kirchengebäude wird dieses Jahr 100 Jahre alt! Für den neuen Bereich „Geschichte unserer Gemeinde“ auf unserer Website sammeln wir Erinnerungen, Fotos und Anekdoten zu allen ehemaligen PfarrerInnen unserer Gemeinde in Vancouver.

Wir laden alle Gemeindemitglieder herzlich ein, Beiträge, Geschichten oder Bilder, die mit früheren PfarrerInnen verbunden sind, an das Gemeindebüro zu senden. Jede Erinnerung hilft dabei, unsere gemeinsame Geschichte lebendig zu halten!

Bitte sendet eure Beiträge per E-Mail an: office@stmarkschurch.ca

Vielen Dank für eure Unterstützung!

Thetis 2026

22. – 25. Juli 2026

Jetzt schon für nächstes Jahr über diesen QR-Code oder [über unseren Kalender auf unserer Website](#) oder per E-Mail anmelden:



Mitwirkende für Buchprojekt

gesucht – Erfahrungen deutscher Einwanderer nach Kanada.

Ich arbeite an einem Buch über die Erlebnisse deutscher Einwanderer in Kanada. Dafür suche ich Interviewpartner:innen – sowohl aus der ersten Generation als auch Kinder oder Enkelkinder deutscher Einwanderer. Die Geschichten werden anonymisiert und thematisch in Kapiteln zusammengestellt, z. B. über die Auswanderung, das Einleben in Kanada oder das Aufwachsen in einer deutschen Familie.

Ich selbst kam 1952 als Kind nach Kanada, war Lehrerin und veröffentlichte 2023 das Buch [My Paddle's Keen and Bright](#) über Kindheitserlebnisse im Sommerlager. Wer Interesse hat, seine Geschichte zu teilen, kann sich gerne bei mir melden.

Rika Ruebsaat -250-295-4006,
jon_bartlett@telus.net

Projekte und Gruppen

Du möchtest anderen Menschen Zeit, Aufmerksamkeit und Gemeinschaft schenken? Unser Besuchskreis lebt von engagierten Ehrenamtlichen wie dir! Wir suchen neue Teammitglieder für unseren Besuchsdienst – Menschen mit Herz, Lebenserfahrung und dem Wunsch, für andere da zu sein. Ob jung oder alt, mit beruflichem Hintergrund im sozialen Bereich oder einfach aus persönlichem Antrieb: Jede*r ist willkommen!

Was wir bieten:

- Eine sinnvolle ehrenamtliche Tätigkeit
- Vorbereitung, Schulung und Begleitung, Regelmäßige Austauschtreffen
- Verlässliche Rahmenbedingungen & Schweigepflicht
- Bereichernde Begegnungen durch persönliche Besuche oder Telefonate

Unsere Besuche sind **keine Pflege- oder Haushaltshilfe**, sondern schenken Nähe, Gespräche und das Gefühl, Teil einer lebendigen Gemeinschaft zu sein.

Hast du Interesse mitzumachen?

Dann melde dich bei uns – wir freuen uns auf dich!

office@stmarkschurch.ca

Newsletter

July 2025

St. Mark's Evangelical-Lutheran Church, Vancouver, BC

Address

1573 East 18th Avenue,
Vancouver, BC, V5N 2H4

Pastor Ulrich Hossbach

pastor@stmarkschurch.ca

Telephone: 604-566-2102

Office: Manuela Volkmer

office@stmarkschurch.ca

Telephone: 604-876-4312

Donate

Via e-transfer: treasurer.stmarkslutheran@shaw.ca

Website www.stmarkschurch.ca

Picture: Patrick von Hahn (Revelstoke June 2025)



Devotion

by Pastor Ulrich Hossbach

Summertime and the livin' is easy...

One of these mornings, you're gonna rise up singin'

Then you'll spread your wings and you'll take to the sky... (George Gershwin)

Summertime in Vancouver is an easy, light and relaxed time of year - the temperatures entice you to go outside and take a walk in the countryside.

Do not worry about anything, but in every situation bring your requests before God in prayer and supplication with thanksgiving! (Philippians 4:6) This is the motto of the month. With his words, he invites us to confidently lay down everything that worries us - into the hands of others, by whom we know we are supported.

But how do we deal with worry? We read about this in the Sermon on the Mount in chapter 6 of the Gospel of Matthew (verses 25-34, abridged):

Do not worry about your lives (...) Look at the birds of the air (...) Look at the lilies of the field (...) Therefore do not worry, saying, 'What will we eat? What shall we drink? What will we clothe ourselves with? (...) Your heavenly Father knows that you need all these things. Seek first the kingdom of God and his righteousness, and all these things will be added to you. Therefore, do not worry about tomorrow, for tomorrow will take care of its own. It is enough that each day has its own plague.

Perhaps the birds of the air and the lilies of the field are just the right answer to the heavy and oppressive worries of people then and now. It is not without reason that this saying of Jesus is so famous. For centuries, it has additionally challenged people in a difficult situation but also invited and enticed them.

Even us today, probably because we sense that this is not only our longing, but also the solution to all the burdens in life. We suspect that by trusting in God's care, a light attitude towards life can become possible, becomes possible.

When trust in God's care succeeds, it is quite the opposite of what we normally do in such a case. We usually rely on our own problem-solving strategies. We have tried this many dozens of times and have probably failed almost as often. It has not brought us the lightness we longed for. Because behind every burden and every worry is another one, and then another.

But how do I bring a feeling of lightness into my life? How can I do this when burdens are really weighing me down and I can feel them physically, when they are really making my soul unhappy and cheerfulness seems a long, unattainable distance away?

You can't make lightness. Because lightness comes from letting go, while doing is about grabbing and pulling. But I can't grab and let go at the same time. Anyone who tries this fails. That's probably why lightness doesn't come so easily.

It helps if you replace the word lightness with light-heartedness. Both are expressions of the same feeling. However, light-heartedness is much more helpful in finding access to it. When life is not made difficult, when it is not additionally and unnecessarily burdened with worries or thoughts, then lightness arises. Because the heaviness is not - as we often think - in the burden or the hardship caused by illness or whatever, but in what we make of it, what meaning we give it. That we make it difficult for ourselves by giving it a lot of weight instead of simply accepting it and moving on.

The birds, the lilies of the field, can serve as a role model. These creatures don't just have an easy, relaxed or happy life. But they do not prolong this struggle unnecessarily with thoughts and worries about tomorrow or the day after tomorrow and what could be. Nor do they carry the bad experiences of yesterday and the day before into today, even though they have them too.

Why should they? What once was is no longer: over and done with. And if we think that yesterday is still real and present, it is because we keep it in our thoughts, because we continue to dwell on it and make today and the present moment difficult - unnecessarily difficult.

It is not those who can afford everything who have a particularly happy life. And not those who have a particularly easy life, where everything always runs smoothly and succeeds. It is those who know that their life and their happiness are not in their own hands and trust that another force will take care of it, every day and every moment. This is exactly what the birds of the air and the lilies of the field experience and demonstrate. You are welcome to imitate them. I try it myself - sometimes I succeed.

Yours Pastor Ulrich Hossbach



Peachland June 2025

From Church Council

by Traute Scholz - President

Summer break

The church council is taking a well-deserved summer break and will meet again on September 9. You can contact us at any time via office@stmarkschurch.ca.

Vacation Pastor Ulrich Hossbach

Pastor Ulrich Hossbach is on vacation from July 08 to 27.

Pastor Manfred Schmidt will conduct the Services on Sunday, July 13 and 20. Phone (604) 312-5911.

Pastor Hardo Ermisch will lead the service with baptism on July 27. He will also take on pastoral duties during this time. If necessary, you can reach Pastor Hardo Ermisch at (604) 459-357. If he is not at home, you are welcome to leave a message

You can also reach the church office by voicemail (604) 876 4312 or by e-mail at office@stmarkschurch.ca.

Office in July

The office will not be staffed from July 12-19. In emergencies, please contact Pastor Hardo Ermisch.

Live-Streaming of our Services

Unfortunately, we will only be able to offer video streaming for the German services during the summer months. We are still urgently looking for volunteers who would like to help with the technology to cover the vacation periods. The applications are very simple and easy to learn. Please contact the church office or speak to Frank or Steffen personally during the services.

Get involved

From the Church office

Coffee Sunday

We would like to kindly point out that the coffee and cake on Sunday are currently being financed exclusively from the church budget as well as from the cake donations of individuals.

We kindly ask you to **support us with your donations** - within your abilities - so that we can continue this wonderful get-together.

Thank you very much for your understanding and support!

Usher Duty

We would be delighted if you could volunteer as an Usher occasionally for Sunday Services. Please register with the church office or online via the Friday newsletter.

Foodbank

Help with the "shopping", preparation and serving to our guests.

[Sign up here as a volunteer](#) or scan the QR-code.



www.stmarkschurch.ca



Dates and Events

You can find all dates and events on our [NEW Website](#) or scan the QR-code.

Foodbank pickup

Thursday, July 10, 2025 – 05:00 p.m. to 07:00 p.m.

Need help with groceries for the month?

St. Mark's, St. Joseph's and King's Cross are happy to help you with a monthly food donation for the neighborhood.

Sign up your household for food assistance at pastor@stmarkschurch.ca or call (604) 566-2102.



German Children's-Group

Saturday, July 5 and 19, 2025
04:30 – 06:00 p.m.

The German Children's Group is taking place every second Saturday afternoon in the church hall. Come along with your children aged 0-5 years (older children are also welcome) to play, sing, read books, do handicrafts and drink tea together.

Please sign up here, so that we know who would like to come. Or send an email to deutsche.kindergruppe@gmail.com

Baking Class Number 3

Saturday, July 5, 2025 – 10 a.m. to 2 p.m.
Join us! Our third baking course is coming up - and this time it's going to be especially delicious! Our baking pro will show you how to conjure up three German baking classics: Black Forest cake, cheesecake and - the star of the day - homemade quark! **Register** via our calendar on our website or by e-mail.

Retrospective

Cultus Lake

Sun, BBQ, great conversations and lots of fun - our trip to Cultus Lake was simply fantastic! Of course, we captured the best moments. [Find some impressions here:](#)



¡Bailalo! – A Celebration of Latin American Music and Solidarity

On June 21, 2025, St. Mark's hosted a vibrant concert titled *¡Bailalo!* ("Dance it!"), featuring talented artists from Mexico, Argentina, and Venezuela. The evening began with moving solo performances, followed by *Mistura*, a women's a cappella ensemble, presenting rhythmic pieces from around the world. After intermission, the dance group *Pasión Venezuela* brought joyful energy to the stage, and the choir *Viene Sonando* closed the program with an exciting selection of Latin American music – from Cuban folk songs to Colombian cumbia and Dominican merengue.

The concert raised awareness for St. Mark's refugee support program and the ongoing humanitarian crisis in Venezuela. Many of the performers are refugees themselves, finding connection and support through music and community. The evening ended with a festive gathering over coffee and cake. All proceeds go toward the refugee program, and the final donation amount will be shared soon.

What's next

Organ Concert at St. Mark's

August 30, 2025 – 02:00 p.m.

Program to be announced.

Summer party and 100 years of St. Mark's church building

September 13, 2025 from 12:00 p.m. to 03:00 p.m.

Our church building will be 100 years old this year! For the new "History of Our Church" section of our website, we are collecting memories, photos and anecdotes about all former pastors of our church in Vancouver.

We invite all church members to send any contributions, stories or pictures associated with past pastors to the church office. Every memory helps to keep our shared history alive!

Please send your contributions to: office@stmarkschurch.ca

Thank you for your support!

Thetis 2026

July 22. – 25., 2026

Register now for next year using this QR code or [via our calendar on our website](#) or by e-mail:



Seeking Contributors – Book Project on German Immigration to Canada

I'm working on a book about the experiences of German immigrants to Canada and am looking to interview first-generation immigrants or their children and grandchildren. Stories will be grouped into chapters (e.g., leaving Europe, adapting to Canadian life, growing up in German households) and shared anonymously.

I came to Canada as a child in 1952, worked as a teacher, and published [My Paddle's Keen and Bright](#) in 2023, based on 55 anonymous interviews.

If you're interested in sharing your story, I'd love to hear from you!

Rika Ruebsaat -250-295-4006,
jon_bartlett@telus.net

Projects and Groups

Would you like to make a difference by simply being present for others?

Our **visiting team** is built on the dedication of compassionate volunteers like you! We are looking for new team members to join our **visitation circle** – people of all ages and backgrounds who care about building meaningful connections. Whether you come from a social care profession or are simply moved by the desire to help: You are welcome here!

What we offer:

- A meaningful volunteer opportunity
- Training and ongoing support
- Regular team gatherings
- A clear framework and confidentiality
- Enriching conversations and visits

This is **not about caregiving or household help**, but about connection, conversation, and being part of a caring church community.

Interested in joining us? We'd love to hear from you!

office@stmarkschurch.ca



Evangelisch-Lutherische St. Markusgemeinde
St. Mark's Evangelical Lutheran Church
www.stmarkschurch.ca

July 2025

SUNDAY	MONDAY	TUESDAY	WEDNESDAY	THURSDAY	FRIDAY	SATURDAY
Change happens... Find more information. For the online calendar Scan here 		Canada Day 1	2	3	4	5 <u>03:30 pm</u> Deutsche Kindergruppe
6 <u>10:30 am</u> Joint Service <u>11:30 am</u> Coffee Sunday	7	8	9	10 <u>05:00 pm</u> Foodbank pickup	11	12
13 <u>10:00 am</u> Dt. Gottesdienst* <u>11:00 am</u> Coffee Sunday	14	15	16	17	18	19 <u>03:30 pm</u> Deutsche Kindergruppe
20 <u>10:00 am</u> Dt. Gottesdienst* <u>11:00 am</u> Coffee Sunday <u>11:30 am</u> English Service*	21	22	23	24	25	26
27 <u>10:00 am</u> Joint Service* with Baptism <u>11:00 am</u> Coffee Sunday	28	29	30	31	*July 8-27 - Vacation Pastor Ulrich: Pastor Manfred Schmidt (604) 312-5911 will be holding the Services on 13 and 20. Pastor Hardo Ermisch hold the Service on 27 and will cover pastoral care. In emergencies, call or text him at (604) 459- 357.	

